

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karuniaNya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Skripsi yang berjudul **”Pemanfaatan *Learning management System (LMS)* Berbasis *Moodle* untuk Menumbuhkan *Self Regulated* Siswa Di kelas XI IPA SMA Swasta Budi Agung Medan”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terimakasih kepada Bapak Dr. Juniastel Rajagukguk, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi, yang telah banyak memberikan bimbingan, saran dan perbaikan kepada penulis sejak awal penyusunan proposal hingga akhir penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dra. Ratna Tanjung, M.Pd, Bapak Drs. Juniar Hutahaean, M.Si dan Bapak Abdul Rais, S.Pd., S.T., M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberi masukan dan saran yang bersifat membangun dalam perbaikan penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Budiman Nasution, M.Si selaku dosen pembawa acara dalam acara seminar proposal dan acara sidang meja hijau. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Drs. Rappel Situmorang, M.si dan Dr. Purwanto, M.Pd selaku validator Soalyang penulis gunakan saat penelitian. Tidak lupa juga penulis mengucapkan terimakasih kepada Dr. Eva Marlina Ginting, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing saya sejak kuliah di UNIMED. kepada Bapak Dr. wawan bunawan, M.Pd., M.Si selaku ketua jurusan Fisika dan Bapak Dr. Dewi Wulandari, M.Si selaku ketua prodi pendidikan Fisika, juga kepada ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku dekan Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam dan jajarannya, serta seluruh bapak dan ibu dosen serta staf dan pegawai jurusan Fisika yang telah banyak membantu penulis selama penyelesaian studi di UNIMED.

Penulis juga mengucapkan terimakasih banyak kepada seluruh jajaran fungsionaris SMA Swasta Budi Agung Medan terkhusus Ibu Devi Safitri, S.Pd

selaku guru mata pelajaran fisika yang telah membantu dan membimbing penulis dalam melakukan penelitian di SMA Swasta Budi Agung Medan.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada orang-orang yang sangat penulis sayangi, Ayahanda Lister Simbolon dan Ibunda Kombi Linar Situmorang dan saudara-saudara saya Lomo Simbolon dan keluarga, Marasi Simbolon dan kakak ipar, Tumpal Simbolon, Dumaryanti Simbolon, yang selalu memberikan dukungan baik dari segi materi, motivasi, nasihat dan terkhusus untuk doa dan kasih sayangnya sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan di UNIMED. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada Christiamor SG (Kak'Chayani, kak'sri Imelda, Vony saragih, Nelly Pakpahan) yang selalu mendengarkan keluhan dan memberikan dukungan dan doa dalam menyelesaikan skripsi ini. Penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada Kawan Se-PPLT Di SMA Swasta Budi Agung Medan yang memberikan dukungan kepada saya sehingga penulis selalu termotivasi dalam menyusun skripsi ini. Terima Kasih juga teman seperjuangan seluruh mahasiswa Ekstensi Fisika 2015, teman sepelayanan di IKBKF dan UKMKP UP-MIPA UNIMED yang juga telah memberi dukungan dan doa dalam penyelesaian skripsi ini. Penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada semua teman yang memberikan dukungan kepada saya sehingga penulis selalu termotivasi dalam menyusun skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperluas wawasan ilmu pendidikan.

Medan, November 2019

Penulis

Joni Wanri Simbolon

NIM. 4153321017